

Die Mitglieder des Schul-, Jugend- und Sozialausschusses haben im September dieses Jahres alle sieben Grundschulen, die Turn- und Sporthallen sowie alle in Trägerschaft der Stadt und in Trägerschaft der Evangelischen und Katholischen Kirche befindlichen Kindertagesstätten besichtigt.

Der Verwaltungsausschuss hat in der Sitzung am 13.10.2015 als Ergebnis der Bereisung die Verwaltung beauftragt, die verbesserungswürdigen Aspekte, die sich anlässlich der Bereisungen ergeben haben, in einem Konzept über die Weiterentwicklung der räumlichen Infrastruktur und Ausstattung zusammenzustellen, die Kosten zu ermitteln und einen Vorschlag für die schrittweise Umsetzung – auch unter Berücksichtigung der aktuellen Gegebenheiten, u. a. Inklusion und Migration - vorzubereiten.

Bei der Bereisung konnte festgestellt werden, dass sich die Einrichtungen in einem gepflegten Zustand befinden. Größerer Handlungsbedarf ist jedoch an den Turnhallen in Glarum und in Sillenstede vorhanden.

Die Verwaltung wird entsprechend dem Beschluss die beauftragten Vorschläge entwickeln.